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       Verbale n° 2 del 19/03/2025 

Il giorno 19/03/2025 alle ore 13.00 in aula C1, livello 3, corpo C, del Campus “S.Venuta” si è riunito in 

modalità ibrida il Consiglio di CdS Magistrale in Medicina e Chirurgia, presso aula C1 e sul link meet  

https://meet.google.com/nwd-qwmi-pbm 

con il seguente ordine del giorno  

1) comunicazione del Presidente  
2) Inizio lezioni del II semestre 
3) attivazione monitoraggio tirocini professionalizzanti 
4) Orientamento CdS in uscita 
5) Didattica innovativa 
6) Varie ed eventuali 

 

Alle ore 13.10 il Presidente, constatato il raggiungimento del numero legale, prende la parola e passa a 

delineare i punti all’OdG.  

 

1) Comunicazione del Presidente  

Il Presidente comunica 

- il 25.3.25, alle ore 13.00, si insedierà la nuova commissione paritetica del cds votata dalla Scuola di 

Medicina e Chirurgia a fine gennaio a seguito delle domande presentate entro il 31/12/2024. Tale 

commissione è così costituita: Proff. ri Ammendolia, Hribal e Mercurio, coadiuvati dagli studenti 

Federico Piro, Rachele Ruffolo e Manuel Gabriele.  

-la riforma su Medicina è legge. Abbiamo lo stop ministeriale al test d'accesso. Ci sarà un semestre filtro 

aperto a tutti. Dal secondo semestre subentrerà il numero programmato. 

Siamo, tuttavia, in attesa dei decreti attuativi che chiariscano tanti dubbi. 

 

- iniziativa “UniversitAttiva: per i Diritti delle Donne” organizzata dalla prof. Mauro contro la violenza sulle 

donne. Il CdS Medicina ha aderito ed in base alla disponibilità sono state selezionati due anni. 

- tesi di laurea: Il presidente comunica che il comitato etico in data 25/02/2025 ha inviato un documento a 

firma del presidente con oggetto: Chiarimenti sottomissione Comitato Etico Regionale  tesi di laurea  

In considerazione delle numerose richieste pervenute, il CET Calabria precisa quanto segue: Alla luce delle 

disposizioni vigenti e in conformità con le linee guida AIFA esplicitate nella Determina Presidenziale n. 425-

2024, si precisa che le tesi di laurea non necessitano di sottomissione al Comitato Etico Regione Calabria. Tale 

adempimento è richiesto esclusivamente nei casi in cui gli eventuali lavori di tesi sperimentali, si configurino 

come studi clinici o osservazionali regolamentati dalla Determina Presidenziale n. 425/2024 (G.U. n. 194 del 

20 agosto 2024). In tali circostanze, lo studio dovrà essere sottoposto al Comitato Etico secondo le procedure 

indicate sul sito ufficiale del Comitato Etico Regionale della Calabria, reperibili al seguente link: 

https://comitatoeticoregionecalabria.it/procedure.html. Si suggerisce pertanto ai laureandi e ai relativi relatori 

di considerare la finalità della ricerca condotta nell’ambito della tesi e di fare riferimento alle normative vigenti 

per eventuali richieste di parere etico laddove opportuno. Si invitato, pertanto, le SV a divulgare a chi di 

competenza tale nota (Allegato 1 e Allegato 2).  

- dal momento che alcuni colleghi non hanno ancora consegnato il registro, se ne sollecita l’invio entro il 31 

Marzo p.v.  

 

2) Inizio lezioni del II semestre 
Il Presidente comunica che in data 10/03/2025 sono iniziate le lezioni per il IV, V e VI anno del CdS in 

Medicina e Chirurgia, giorno 11 marzo il I anno, il 18 marzo il II Anno e il 19 marzo il III Anno. 
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Si ricorda che per garantire il regolare svolgimento delle lezioni presso la struttura dell’area giuridica sarà 

necessario portare un PC o caricare su drive la lezione, in quanto non è possibile utilizzare chiavette USB.  
E’ necessario acquisire le frequenze tramite la MyApp Unicz ed garantire lo svolgimento delle prove in itinere.  
 
Sarà necessario riprogrammare il tirocinio formativo previsto nel II semestre, in quanto considerato l’elevato 

numero di studenti occorre aumentare il numero dei posti nelle strutture ospedaliere come già fatto, peraltro,  

nel I semestre.  
 

E’, inoltre, disponibile la piattaforma e-learning d’Ateneo, su cui poter caricare il materiale didattico dei corsi 

erogati nel II semestre e, inoltre, utile al recupero del 25% delle lezioni non frequentate dagli studenti.  
 

A tal proposito, il Presidente comunica che nella riunione con il GAQ tenuta in data 17/03/2025 si è discusso 

sulla necessità di approvare un documento che regolamenti il recupero delle ore di lezione non frequentate 

dagli studenti come previsto in altri Atenei italiani. 
 
Tutti approvano ad unanimità 

 
3) Attivazione monitoraggio tirocini professionalizzanti 
Il Presidente comunica che dal II semestre dell’AA 2024/25 sarà attivo il questionario di valutazione dei 

tirocini professionalizzanti. Tale questionario, sarà compilato dagli studenti al momento della prenotazione 

dell’appello di verbalizzazione dei tirocini.  
E’ necessario istituire una commissione che in base alla valutazione delle risposte al questionari, verifichi 

l’efficacia dei tirocini, individui eventuali criticità e azioni di miglioramento da proporre e discutere con GAQ 

e Consiglio di CdS. A tal fine, il Presidente propone che il Prof Bruni, responsabile del tirocinio per il CdS di 

Medicina e Chirurgia, proponga una commissione che persegua le predette finalità. 
 
Tutti approvano ad unanimità. 
 
4) Orientamento CdS in uscita 

Il Presidente comunica che la commissione orientamento del CdS si è riunita con il dott Grieco del gruppo 

post SSM al fine di valutare una possibilità per gli studenti che parteciperanno al concorso di scuola di 

specializzazione. Per tale motivo dà la parola alla prof Gallizzi per relazionare sull’attività svolta. La prof 

Gallizzi comunica, come presente nel verbale allegato al presente (Allegato 3), il progetto dell’attività CTO 

come esso possa essere una opportunità per l’orientamento in uscita. Il Prof Gasparini si dichiara a favore 

dell’iniziativa ma è perplesso sulla possibilità che in una mezza giornata si possa presentare l’offerta delle 

scuole di specializzazione. Comunque tutti si dichiarano a favore di effettuare la prima riunione al fine di 

valutarne l’organizzazione. Il presidente invita tutti i direttori di Scuola di Specializzazione ad essere presenti. 

La Prof Gallizzi comunica che la data proposta è il 9 maggio 2025 e chiede che si possano riconoscere 0,5 

CFU come materia a scelta.  

Tutti approvano ad unanimità 

 

5) Didattica Innovativa 

Il Presidente comunica che, anche in base a quanto suggerito dalla CRUI e dalla conferenza Nazionale dei 

Presidenti di CdS, è necessario individuare una commissione, formata da componenti del consiglio di CdS, 

che possano avanzare proposte per il miglioramento della didattica, per come effettuato già dalla Prof.ssa 

Aquila e per come prospettato dalla Prof Rizzuto.  

Tale commissione sarà supportata dalla Prof.ssa Iaquinta. Il Prof. Gasparini dopo aver dato dato la disponibilità 

di coordinare tale commissione prende la parola ed espone la propria esperienza con l’utilizzo del 

software Wooclap e invita al rinnovo della stessa nell’attesa di eventuali altri modelli di didattica innovativa,  

che saranno individuati e proposti dalla commissione. Invita i presenti ad inviare candidature per far parte della 

commissione ed in particolare un docente più anziano ed uno più giovane insieme ad alcuni studenti. 
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Tutti approvano ad unanimità 

 

5) Varie ed eventuali 

 

Alle ore 13.45 non essendoci altri punti ad odg e non essendoci altri interventi la seduta del consiglio di CdS 

è chiusa. 

LFS 

Il Presidente         

Prof Luca Gallelli           

                                                                                

 


